

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Pembangunan di suatu negara tidak hanya ditentukan oleh kondisi perekonomian, tapi ditentukan pula oleh kondisi sumber daya manusianya. Maka, hal ini menjadi tantangan bagi masyarakat Indonesia agar dapat menyetarakan posisi SDM dalam tingkat Nasional maupun Internasional, juga untuk memberikan perhatian lebih kepada pembangunan SDM nya yang juga menjadi faktor dari kemajuan bangsa itu sendiri. Selain itu, perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang semakin canggih menuntut mahasiswa untuk siap menghadapinya. Sebagai calon pegawai tentu dituntut memiliki keterampilan dan pengalaman yang memadai sebelum memasuki dunia industri.

Selama bangku perkuliahan proses pembelajaran seharusnya di imbangi antara praktik dan teori, agar mahasiswa dapat mengaplikasikannya ke dalam dunia kerja. Ilmu pengetahuan yang diperoleh mahasiswa di bangku perkuliahan akan terasa kurang bermanfaat bila tidak disertai suatu pengalaman aplikatif yang dapat memberikan gambaran mengenai kehidupan lingkungan kerja serta penerapan ilmu teknologi dalam bidang yang telah ditekuninya. Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jawa Timur sebagai institusi Pendidikan Perguruan Tinggi Negeri (PTN), memiliki peran penting dalam mencetak sumber daya manusia yang memiliki kualitas baik. Sebelum memasuki dunia kerja, mahasiswa perlu dibekali wawasan dan ilmu pengetahuan serta keterampilan yang memadai.

Banyak sekali sumber daya manusia yang memiliki latar belakang Pendidikan yang tinggi namun sulit untuk memperoleh pekerjaan yang layak karena mereka tidak memiliki pengalaman yang cukup di dalam dunia kerja, sehingga di saat mencari pekerjaan mereka tidak dapat meyakinkan perusahaan untuk menempatkan mereka sebagai tenaga kerja perusahaan tersebut dikarenakan kurang memiliki nilai lebih dibandingkan calon tenaga kerja lainnya.

Seorang mahasiswa setelah menyelesaikan masa studinya, diharapkan dapat menjadi sumber daya manusia yang terampil dan memiliki kecakapan

sehingga mampu bersaing dalam dunia kerja sekarang ini. Oleh karena itu Fakultas Ilmu Komputer Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jawa Timur memiliki mata kuliah yang dapat mendukung pencapaian hal tersebut. Mata kuliah Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan mata kuliah yang diharapkan mampu menjadi wadah untuk berlatih bagi mahasiswa agar dapat menyesuaikan diri dengan perkembangan yang ada pada dunia kerja melalui pengalaman kerja sesungguhnya, karena pengalaman yang nyata tidak akan didapat dari teori-teori yang hanya sekedar dipelajari tanpa pembuktian langsung.

Permintaan tenaga kerja yang sesuai dengan kebutuhan masa depan menjadi dasar perlunya pelaksanaan PKL sebagai salah satu bentuk kesungguhan lembaga Pendidikan untuk menciptakan tenaga kerja yang berkompeten di bidangnya. Kesesuaian Pendidikan dengan dunia kerja juga menjadi dasar kami melakukan PKL yang dilaksanakan di Dinas Pendidikan Kota Surabaya, maka kami mendapatkan kesempatan untuk menambah pengetahuan tentang administrasi pengolahan data dalam dunia Pendidikan serta kondisi dan situasi yang sebenarnya dalam dunia kerja. Selain itu, kami juga dapat menghayati penerapan ilmu yang didapatkan dalam perkuliahan, kemudian diimplementasikan dalam pelaksanaan PKL. Melalui kegiatan ini, pihak perguruan tinggi, yaitu Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jawa Timur, memiliki kesempatan untuk mengembangkan kerja sama yang baik dengan instansi atau lembaga terkait, yang menjadi tempat pelaksanaan PKL oleh mahasiswanya.

## **1.2 Tujuan PKL**

Program Studi Sistem Informasi Fakultas Ilmu Komputer Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jawa Timur memberikan Program Praktik Kerja Lapangan sebagai upaya agar mahasiswa mampu beradaptasi dengan lingkungan dunia kerja dan menganalisis masalah - masalah yang mungkin timbul ketika bekerja dengan pengetahuan dan keterampilan yang telah dimiliki pada saat belajar di perguruan tinggi. Adapun maksud tim PKL kami melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yaitu:

1. Untuk memperoleh wawasan dan pengetahuan tentang bidang IT Dinas Pendidikan Kota Surabaya Jawa Timur

2. Untuk meningkatkan kemampuan kerja dan keterampilan kerja kami tentang bidang administrasi dan pengolahan data di Dinas Pendidikan Kota Surabaya
3. Untuk menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang telah dimiliki kami pada saat belajar di perguruan tinggi.
4. Untuk mendapatkan pengalaman kerja sebelum memasuki dunia kerja yang sesungguhnya.

### **1.3 Kegunaan PKL**

Melalui pelaksanaan program Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi pihak yang terkait dalam program tersebut. Kegunaan PKL bagi kami yaitu sebagai berikut:

- A. Dapat membandingkan ilmu yang telah diperoleh di perkuliahan dengan pelaksanaan PKL di Dinas Pendidikan Kota Surabaya dan mengaplikasikan kemampuan kami selama perkuliahan dalam proses PKL.
- B. Melatih tanggung jawab terhadap pekerjaan, serta berlatih sebagai pekerja yang memiliki sikap profesional.
- C. Sarana untuk mengetahui tata cara dalam melaksanakan pekerjaan secara langsung dan nyata yang ada di sebuah instansi.
- D. Meningkatkan ilmu pengetahuan dan keterampilan khususnya dibidang administrasi
- E. Mempelajari cara beradaptasi dengan seluruh komponen yang ada di lingkungan kerja yang kami sedang laksanakan.

### **1.4 Tempat PKL**

Kami melaksanakan PKL di sebuah instansi pemerintah. Berikut nama perusahaan beserta alamat lengkapnya :

Nama Instansi : Kantor Dinas Pendidikan Kota Surabaya

Alamat : Jl. Jagir Wonokromo No. 354-356

Telepon : 081259896163

Fax : 021 - 48702159

Email : [dispendik@surabaya.go.id](mailto:dispendik@surabaya.go.id)

Alasan kami memilih Dinas Pendidikan Kota Surabaya sebagai tempat kami melaksanakan PKL adalah karena kami ingin mengetahui lebih banyak mengenai proses administrasi dan pengolahan data dalam bidang pendidikan, mengingat kami merupakan mahasiswa Sistem Informasi, yang diharapkan setelah menyelesaikan studi dapat menjadi pendidik atau tenaga kependidikan dibidang IT. Juga terdapat bagian Administrasi dan pengolahan data yang sehingga dapat menerapkan ilmu yang telah kami pelajari selama mendalami bangku perkuliahan.

### **1.5 Jadwal Dan Waktu PKL**

Waktu PKL dilaksanakan kurang lebih selama satu bulan terhitung 9 Januari sampai dengan 6 Februari 2023 pada Dinas Pendidikan Kota Surabaya.

Dalam rangka pelaksanaan PKL, ada beberapa tahap yang harus dilalui oleh kami, yaitu:

1. Tahap Observasi Tempat PKL. Pada tahap ini, kami melakukan observasi awal ke perusahaan yang akan menjadi tempat PKL. Observasi mulai dilakukan dari bulan Desember 2023. kami memastikan apakah perusahaan tersebut menerima karyawan PKL dan menanyakan syarat-syarat administrasi yang dibutuhkan untuk melamar kerja sebagai karyawan PKL.
2. Tahap Persiapan PKL. Dalam tahapan ini kami mempersiapkan syarat serta surat yang dibutuhkan dari Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jawa Timur yang akan diberikan kepada instansi yang menjadi tempat kami PKL.
3. Tahapan Pelaksanaan PKL. kami melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) terhitung sejak tanggal 9 Januari sampai dengan tanggal 6 Februari 2023. Dengan waktu kerja sebanyak lima hari pada hari Senin-Jumat dalam seminggu.